

*L'ingérence des États-Unis dans
les affaires cubaines est
condamnée au Liban*



La Asociación de Solidaridad Árabe - Latinoamericana
نظام من العربي - اللاتيني هوسيه مارتي

La Havane, 20 mars (RHC) Des amis solidaires et des organisations politiques du Liban et de la Palestine ont condamné l'ingérence du gouvernement américain dans les affaires cubaines et ont réaffirmé leur soutien à la Révolution caribéenne.

L'Association de Solidarité Arabo-Latine José Martí a souligné que, malgré les circonstances difficiles imposées par le blocus américain, le peuple cubain reste ferme et donne à l'humanité le sens du véritable internationalisme face au colonialisme, à l'exploitation et aux guerres.

Dans une déclaration, il a souligné que l'impérialisme américain ne se contente pas du blocus injuste et de ses conséquences dangereuses, "mais exploite la crise économique et recourt à ce que l'on appelle la guerre douce, directement et par l'intermédiaire de ses agents, pour inciter le peuple à s'opposer au gouvernement et ignorer toutes les réalisations de la révolution cubaine".

En ce sens, il a indiqué que la crise économique dont souffre aujourd'hui la nation antillaise est essentiellement le résultat du blocus brutal des États-Unis, et "cela confirme la nécessité d'y faire face".

À cet égard, il a souligné les idées inspirantes des dirigeants de la révolution cubaine pour tous les peuples libres du monde "qui luttent pour un monde meilleur dans lequel l'homme peut vivre sans exploiter ses semblables".

Dans la même ligne de message, le Front démocratique pour la libération de la Palestine au Liban a rejeté les actions d'incitation menées par Washington contre Cuba, son peuple et son gouvernement.

A ce sujet, il a dénoncé les tentatives de porter atteinte à la sécurité, à la souveraineté, à la stabilité et à l'unité interne du pays, et de semer la zizanie en véhiculant des mensonges.

Par l'intermédiaire de son service de presse, le Front a souligné que l'administration américaine utilise ses agences d'espionnage et les médias pour entraver toute solution adoptée par le gouvernement cubain pour répondre aux besoins économiques et sociaux du pays.

L'organisation a souligné que le peuple de Palestine, indépendamment de ses affiliations et de ses segments sociaux, tout en menant sa bataille contre la barbarie israélienne, ne manque pas de toujours soutenir Cuba, son peuple, son gouvernement et son parti communiste.

Dans le même temps, elle a qualifié d'injuste le blocus imposé à l'île depuis plus de six décennies et a dénoncé une nouvelle fois le maintien de Cuba sur la liste des pays soutenant le terrorisme (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350144-lingerence-des-etats-unis-dans-les-affaires-cubaines-est-condamnee-au-liban>



Radio Habana Cuba